Liebe Eltern,

wir nehmen den Jahreswechsel zum Anlass, um Ihnen zunächst einmal **alles Gute für das neue Jahr** zu wünschen. In der Hoffnung, dass es insgesamt ein besseres und leichteres Jahr wird.



Tatsächlich hat uns alle aber die **Herausforderung des Fernunterrichts** fest im Griff. Sowohl Lehrerinnen und Lehrer, Sie als Eltern und auch Ihre Kinder sehen sich vermutlich mit vielen Fragen konfrontiert. In diesen Zeiten möchten wir vom Schulelternbereit auch gerne unsere **Unterstützung** anbieten. Gerne können Sie uns eine Mail schreiben an <u>seb@salierschule.de</u>. Vielleicht können wir gemeinsam gute Lösungen für Fragen und Probleme finden.

Schulelternbeirat? Das klingt so anonym. Das möchten wir nicht sein. Dazu gehören:



Karina Karst (2c) (Schulelternsprecherin)



Iman Noureddine (3b, 4c)



Stefanie Freund (2a)

Und unsere Stellvertreter*innen:



Bertram Lauter (2a),



Susanne Kuhn (3b)



Doris Kraus (3a)

Wir wünschen Ihnen für die kommenden Tage, Wochen und Monate alles Gute, viel Zuversicht sowie Gesundheit und freuen uns auf ein Wiedersehen in Präsenz.

Herzlich, Ihr Schulelternbeirat